
Grupo de Expertos Gubernamentales de las Altas Partes Contratantes en la Convención sobre prohibiciones o restricciones del empleo de ciertas armas convencionales que puedan considerarse excesivamente nocivas o de efectos indiscriminados

22 de abril de 2010
Español
Original: inglés

Primer período de sesiones de 2010

Ginebra, 12 a 16 de abril de 2010

Tema 8 del programa

Informe de las reuniones de expertos militares y técnicos

Informe del Presidente de las reuniones de expertos militares y técnicos

1. Hubo dos reuniones de expertos militares y técnicos durante este período de sesiones. También se celebró una reunión sobre el tema del mecanismo de autodestrucción convocada por el Amigo de la Presidencia sobre las definiciones, a petición del Presidente de las reuniones de expertos militares y técnicos. También hubo numerosas otras consultas realizadas por los Amigos de la Presidencia sobre cuestiones como las municiones antipistas y antibuque, la naturaleza de los mecanismos de salvaguardia y otras cuestiones técnicas.
2. Las dos reuniones se celebraron en una atmósfera positiva y constructiva. Entre los temas tratados estuvieron las municiones propuestas para su exclusión del ámbito de aplicación del protocolo o de la definición de munición en racimo, incluyendo las municiones antibuque, antipistas y de tiro directo. También hubo fructíferos debates sobre los mecanismos de salvaguardia, incluyendo en particular sobre el mecanismo de autodestrucción, las municiones autopulsadas y la defensa aérea.
3. Los debates y las consultas se realizaron en un clima excelente y contribuyeron sustancialmente a mejorar la comprensión por los expertos de los distintos conceptos y terminología que se usan en diferentes culturas y equipos militares. Las consultas oficiosas sobre cuestiones esenciales como los mecanismos de salvaguardia continúan, y el Presidente tiene la esperanza de que los resultados positivos en estas esferas contribuirán sustancialmente a la labor global del Grupo de Expertos Gubernamentales. Los Amigos de la Presidencia informarán a la reunión en detalle sobre algunos de estos debates.
4. El Presidente agradece a todas las delegaciones sus aportaciones a lo largo de esta semana. El Presidente agradece también a los Amigos de la Presidencia y a la Secretaría su apoyo incondicional. Por último, el Presidente expresa su gratitud a la Presidencia del Grupo de Expertos Gubernamentales (GEG), por la confianza mostrada, así como su disposición a continuar trabajando en apoyo del mandato de la Presidencia.